



Reconocen y celebran la labor de las y los trabajadores de salud

- *Este 15 de octubre se conmemora el 81 Aniversario de la Secretaría de Salud*

Oaxaca de Juárez, Oax. 15 de octubre de 2024.- En el marco del Día de la y el Trabajador de la Secretaría de Salud que se conmemora cada 15 de octubre, el encargado de Despacho de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Efrén Emmanuel Jarquín González reconoció y celebró la incansable labor de las personas que dedican su vida a proteger y cuidar el bienestar de la población.

En esta fecha también se festeja el 81 Aniversario de la Secretaría de Salud, el funcionario agradeció a cada una de las personas que forman parte de esta dependencia, por su invaluable labor titánica que realizan diariamente.

“Desde cada trinchera, todas y todos forman parte fundamental de este engranaje que funciona con un solo propósito: salvaguardar el bienestar de las personas más vulnerables”, dijo.

Añadió que el trabajo que realizan en todas las áreas de la institución no solo es un servicio; es un acto de compromiso y entrega reflejado en cada acción que hace posible construir un Oaxaca más saludable. “Su esfuerzo hace la diferencia en la vida de miles de personas”, aseguró.

Enfatizó que cada trabajador ha demostrado la importancia de un sistema de salud fuerte y bien preparado, resaltó que gracias al sacrificio, profesionalismo y vocación de todo el gran equipo de profesionales, se ha logrado superar muchos retos. “Sabemos que no ha sido fácil, que ha habido jornadas interminables y sacrificios personales, pero su fortaleza y dedicación han sido inquebrantables”, destacó.

En este sentido, convocó a trabajadoras y trabajadores a continuar desempeñándose bajo los valores de honestidad, humanidad, compromiso y ética, y hacer un solo equipo, para construir un sistema de salud más inclusivo, accesible y eficiente, siempre enfocado en el bienestar de todos los pueblos de Oaxaca.

-0-